## Oolretaw

## Le golf de Waterloo

Tout commença un dimanche soir dans une tempête de neige qui nous ne donnait pas envie de sortir pour aller jouer dehors, mais plus tôt de rester dans notre salon au chaud. C'était au golf de Waterloo, un endroit où tout le monde se connaissait, un lieu de rencontre, d'amusement, bref un endroit où les personnes de tout âge aimaient s'y retrouver. Arnaud quant à lui avait pour tâche de fermer le golf, donc il s'occupait que tout soit en ordre et bien rangé pour le lendemain. C'était un aimé de tous puisque s'a faisait depuis ses 15 ans qu'il y travaillait. Bref, tout allait pour le mieux jusqu'à ce fameux soir d'hiver où tout chamboula la ville.

C'était un dimanche soir, la fin de semaine avait été productive et Arnaud s'avait bien qu'il aurait beaucoup de ménage à faire, donc il commença vers 5h. Dehors, il faisait un temps affreux, la neige virevoltait de tout bord, il faisait un froid glacial et les arbres dansaient dans toutes les sens. Alors, Arnaud préfèrerait rester à l'intérieure. Il décida d'aller au sous-sol, là où personne n'y était jamais allé pour aller chercher la vadrouille et les produits de nettoyages. Le vieillard était courageux, donc il se dit qu'il n'aurait rien à craindre puisqu'il alla juste chercher la vadrouille. De plus, il avait un grand cœur, alors il était motivé à tout nettoyer. Il descendit les escaliers. Rendu en bas, il constata que l'endroit était plein de poussière. Tout en cherchant la lumière, car il faisait très sombre, il pila sur quelque chose de visqueux ce qui le fit douter, un petit frisson de dégout lui parcouru le

corps, mais il continua son chemin. Une fois la lumière trouvée, il l'alluma. Celle-ci clignotait un peu, mais rien de plus. Arnaud ouvrit le placard pour prendre sa vadrouille, mais tomba sur un coffre qui avait l'air d'être là depuis au moins 20 ans. Il jeta un œil un peu intrigué et le prit. Le coffre était tellement vieux que la serrure ne fonctionnait plus. Il l'ouvrit. À l'intérieur du coffre, il y avait plein de lettres, comme si elles appartenaient à quelqu'un, mais il resta figé sur une lettre en particulier. Celle-ci n'était pas comme les autres. Il y avait des écritures qui apparaissaient au fur et à mesure qu'Arnaud lisait le mot d'avant. Comme si la lettre voulait faire passer un message. Vers la fin du message, il y avait une phrase qui disait « Une fois le message lu, fuyez! » Ne sachant pas trop quoi faire, il prit la moppe et les autres outils de ménages. Cependant, des questions sans réponse lui hantaient la tête. Arnaud remonta en haut sans fermer la lumière et referma la porte du sous-sol, mais il laissa la lettre par terre sur le plancher froid du sous-sol. Les écritures s'étaient effacées. Celui-ci était un peu perplexe de ce qu'il venait de voir. Une lettre avec des écritures qui s'effaces, c'était évidemment bien étrange, mais il continua son chemin pour se rendre au couloir entre la salle commune et le bar. Une fois rendue, il débuta son nettoyage afin de terminer le plus vite possible.

Plus tard un bruit se fit entendre suivi d'un bruit de pas comme s'il y avait une personne dans le sous-sol. Arnaud descendit pour voir si ce n'était pas un objet qui était tombé, mais quand il ouvrit la porte la lumière était fermée. Pourtant il se rappela qu'il ne l'avait pas fermée un peu plus tôt. Il se dit que c'était sûrement une

panne de courant, car le sous-sol était vieux et avait besoin d'être rénové. Bref, il continua son chemin et constata que la lettre n'était plus là. Elle n'était plus allongée sur le sol. Inquiet il voulut faire demi-tour, mais la porte se referma aussitôt devant lui, il essaya de la réouvrir, mais rien à faire, la porte était barrée. Comme si un coup de vent l'avait poussée. Il se retourna, mais ne vit personne. Arnaud avait les mains moites, il tremblait un peu et avait hâte que ce cauchemar se termine. Il était tout seul sans défense. Il prit son courage à deux mains et avança dans le noir afin de rallumer la lumière. Il aperçut une lumière au bout du couloir. Par curiosité, Arnaud se mit à avancer plus vite pour voir si c'était une solution à son problème. Il y avait une horloge en haut de la lumière qui indiquait minuit. Pourtant, il se rappela qu'il y a une heure il était 5h. Tout d'un coup, la fameuse lumière s'éteignit, laissent un frisson dans le dos d'Arnaud. Il sentit une main lui passer sur l'épaule droite. Le souffle coupé, il courut le plus vite possible en faisant demi-tour, mais rendu à l'escalier, il voulut monter, mais une force l'en empêchait. Arnaud prit de panique essaya de monter et de remonter, mais rien ne fonctionnait. Puis, c'est au même moment qu'il entendit une voix lui dire « Ton heure est venue ». Il n'eut même pas le temps de dire un mot et tomba dans un immense trou noir sans fin. L'homme mystérieux se mit à rire de toute ses forces. Il n'avait aucune pitié pour ce vieil homme. Il monta aussitôt les escaliers et remarqua l'endroit.

« L'endroit resta toujours aussi propre! » dit-il

## Oolretaw

Puis, il commença à rire en pensât à tous ces autres travailleurs innocents qui étaient aussi tombés dans ce fameux trou noir. Mais il se dit qu'au moins, il serait sûre de toujours rester le propriétaire du golf et de ne jamais se faire prendre sa place.